



# Vite !

**CARREFOUR DU BOIS**

## Très bons résultats



Faut-il y voir un nouveau signe de la reprise ? La dernière édition du Carrefour International du Bois a enregistré une augmentation du visitorat de 3 %. Avec 550 exposants issus de 28 pays et 10 520 visiteurs de 70 nationalités différentes, les allées du salon ont été plus que jamais cosmopolites. Fidèles ou nouveaux venus, les participants ont pu, sur trois jours, être en prise directe avec leur marché, qu'il soit local, national ou international. Prochaine édition les 30, 31 mai et 1<sup>er</sup> juin 2018.